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第2612回例会

５月16日　卓話
５月23日　新旧委員会・委員長引継会

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：滝　　　克　芳
副会長：植　田　眞　晴
幹　事：石　井　　　誠
副幹事：佐　藤　昌　久

「善意を育み、奉仕の実践を」

http ://fuj i - rc .com/

2018.4.18
ソング「日も風も星も」

親睦委員会 岸 本 泰 次
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☆私のスマイル
井出清章君　京都洛南ＲＣの辻 宗和さんより､京都名産
　　　　　　の竹の子を頂きました。今夜は大好きな
　　　　　　竹の子ごはんです。楽しみ。
植田眞晴君　次期委員長の皆様、先日の地区研修会お疲
　　　　　　れさまでした。又反省会に駆けつけて下さ
　　　　　　った 宮下さん、吉田さん ありがとうござ
　　　　　　いました。
等　健次君　地区研修・協議会ご苦労様でした。
　　　　　　夜が盛り上がりましたね。
地区協議会２次会参加者より　4/14甲府で行われた地区
　　　　　　研修協議会に参加いたしました。午前・午
　　　　　　後丸１日の研修のおかげで、帰りのバスの
　　　　　　中、２次会の居酒屋では大変盛り上がり親
　　　　　　睦も深まりました。次年度も良いクラブ運
　　　　　　営が期待できそうです。

会 長 挨 拶 滝 　 克 芳 

近年各地で、地域の認知度の向上による観光客の動員や
経済効果や活性化を図る目的で、フイルムコミッション
が設立され活躍しております。市や町、商工会議所など
と連携して「まちを元気にする」ことを目的に活動して
いるようです。熱海市観光経済課などは１年365日、24
時間対応でロケの手伝いをし、ロケハンから市の職員が
無料で対応しております。小山町では町が取得した施設
を「映画ファクトリー」として映像制作の拠点としてい
ます。そこにフイルムコミッションの事務所も併設され
ています。いずれにしても今、各地で経済・観光振興を
旗印に官民一体となって、フイルムコミッション活動が
盛り上がりを見せております。
富士ロータリークラブの会員の皆様も様々な施設や人的
な要素を持っています。どういう形でどこまでできるか
はわかりませんが無理をすることなく、地域の発展に貢
献できる部分があるならば支援・協力体制を組んでみる
のもよろしいのではかと思います。

「富士山百景」 春爛漫「富士山百景」春爛漫

幹 事 報 告 石 井 　 誠
①例会変更のお知らせ
　沼津ＲＣ　メイクアップ リバーサイドホテル 11:30～12:30
　富士宮西ＲＣ　4月20日(金）通常例会
　　4月27日(金）ミツバツツジ植樹例会　
　　　　　　　　例会場変更　朝霧アリーナにて
　　5月４日(金）祝日休会
　　5月25日(金)→26日(土）岡谷エコーRCとの交流例会

②お知らせ（詳細は回覧をご覧ください）
・４月のロータリーレートは、１ドル＝104円
・2017-18年度ガバナーノミニーデクジネート決定のお
　知らせ
③会報回覧
　新富士クラブ　富士宮西クラブ　富士宮クラブ
　沼津西クラブ



吉 田 浩 之編集者

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　 3名　　　30名 　   90.3%
2610回　4/4確定

第２回目の山歩会は長者ヶ岳を予定しています。今
回の長者ヶ岳は田貫湖から新緑のブナ林を約２時間
登る予定です。天気が良ければ、前回の薩埵峠で見
た富士山の容姿とはまた違った大沢崩れの雄々しい
富士山が見られることと思います。
詳細な時間はまだ決まっておりませんが、皆さんの
ご参加をお待ちしています。

2612回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　 　9名　　   24名　 　72.7%

岸 本 泰 次
出 席 報 告

　　　　　　　　　　 勝又　洋
（１）分科会開催挨拶
・来年度の会員増強・維持委員会委
員長である富士吉田ロータリークラ
ブ勝俣様が冒頭にご挨拶。
・まず、新会員に向けて、ロータリーク
ラブ入会への歓迎と奉仕の精神の尊さについてお話し。その
後、第2620地区のみならず日本国内全体のロータリークラブ
にて課題となっている会員数の減少について、現状の国内会
員数8.9万人を10.5万人まで増加させたい旨、そしてこの課
題認識を共有したい旨のお話がなされた。
（２）ひとり語り
・伊豆の国市出身の大坂よしえ様が米山梅吉翁の妻の視点
からひとり語りを講演。
・東京ロータリークラブを一時解散せざるをえない時代背景
のなかで、米山翁とその妻の苦しい胸の内を回想した語りが
約30分行われた。
（３）会員増強・維持に係る講演

会員増強・維持・新会員部門

ロータリークラブ地区研修・協議会
　 　 分 科 会 参 加 報 告 　 　

山 歩 会 の お 知 ら せ
日 時 ： 平成30年５月13日（日）
場 所 ： 田貫湖　長者ヶ岳
山 行 ： 4.5～5時間（休憩含まず）

・来年度の会員増強・維持委員会アドバイザーにして、パスト
ガバナーである、静岡ロータリークラブ志田様による講演。
・講演概要は以下のとおり。
・まず、米山梅吉翁の出生地である第2620地区として、ぜひ
米山梅吉記念館での移動例会を推奨しよう。
・国内ロータリークラブ最大の課題は、会員の高齢化に伴う
会員数の減少。最大時13万人いた会員が現在９万人を割っ
ている。この会員数を10.5万人まで増加させたい国内方針で
ある。
・国内全体の戦略、地区の戦略を踏まえ、各クラブにも会員増
強の戦略を練ってもらいたい。静岡ロータリークラブでは現在
「RLI」を意識し、リーダーシップ委員会の設立を検討している。
・ロータリークラブとして多様性を考える時期にきている。世代
によってロータリークラブに対する意見が異なってきており、
ベテラン層は「最近なにかが違う」と退会を早め、若年層は
「入会費用に見合う効果」 を求め、 入会見送りや早期退会し
ており、この現状を危惧している。ベテラン層は奉仕への知恵
を、新入会員をはじめとする若年層は自身の職種も含めアピ
ールを、そうして各世代にとってよりよいロータリークラブにし
よう。
・人生100年時代が到来する。誰しもシニアとして生きる時間
が長くなる。ロータリークラブは奉仕に集う会として最適であ
ると信じる。
・増強委員長は多様性を意識した勧誘をぜひ心掛けてほしい。
男性・女性・ベテラン層・若年層・会員職種の多様化など、会
員もさまざまな多様化が進んでいる。
・会員増強において最も有益な勧誘手法は複数名で複数回
勧誘をすることに限る。奇策はなく最終的にこの手法が最も
勧誘される方に響く。

新 入 会 員 紹 介

明治安田生命保険相互会社

営業所長

加 藤 良 彦 君

　　　　　　　　　 今村雄一郎
１.社会奉仕も国際奉仕も「奉仕」が
　基本。分科会を合同で行う。
２.９月２日合同セミナーを開催する
　ので、参加いただきたい。
　講演：ヤフー(株) 内藤剛氏（33歳）
　　　　インターネットを使った「奉仕」「地方創生」
　芝居：女優　大塚良重氏による一人語り「米山梅吉翁」
３.「ロータリー奉仕」の要点
　「みんなで汗をかいて」役立つことをやろう
　「寄付+補助金＝奉仕」お金を出すだけでなく、お金を使おう
　グローバル補助金事業例：
　　スリランカへの浄水器寄付（三島）
　　タイ・フィリピンへの浄水器寄付（長泉）
　　タイへの自転車寄贈（河口湖）
　　スリランカへの溜池事業（静岡西）
　地区補助金例
　　タイへ浄水器寄付
　　障がい者向け「ふれあい広場」開催（掛川）
　　　　※載せきれなかった原稿は次号に掲載いたします

社会奉仕・国際奉仕委員会


